

La Semana.

TopFive

Encarcelan a extranjero que secuestró a niña de 2 años

1



Noticia Relacionada

En prisión preventiva quedó un imputado colombiano que fue formalizado por el delito de sustracción de menores, luego de que huyera con una niña de 2 años, de nacionalidad chilena, desde Quillón, hasta Bogotá, en Colombia. La fiscal (s) Carolina Mandiola Silva, explicó que el 24 de abril de 2024, el imputado recibió a la niña con la condición de que la entregara a su madre dos días más tarde. El imputado es el padre registral de la víctima, pero no biológico. La fiscal destacó que en un acto planificado, el sujeto formalizado viajó, durante 10 días, con la niña a Santiago, luego a Valledor, Copiapó, Caldera, Iquique y Pozo Almonte. Y desde ahí cruzó por un paso no habilitado hacia países limítrofes para llegar entre el 3 y 6 de mayo del año pasado a Colombia.

Presentaron Barómetro Regional Ñuble 2024-2025

2



Noticia Relacionada

El jueves fueron presentados oficialmente los resultados del Barómetro Regional Ñuble 2024-2025, elaborado por el Centro de Estudios Ñuble de la Universidad del Bío-Bío. El estudio entrega un retrato preciso y al mismo tiempo desafiante sobre cómo ven los habitantes de las 21 comunas de nuestra región su presente y su porvenir. Un dato sobresale: el 71,5% de las personas encuestadas no quiere dejar Ñuble. La encuesta también revela que aunque el 51% percibe progreso, un 36,4% siente que la región está estancada y un 10,9% la considera en decadencia. Entre los jóvenes de 18 a 29 años predomina el entusiasmo (63,5% ve avances), pero en la población entre 30 y 44 años la visión es más sombría, asociada a las dificultades de insertarse laboralmente y proyectar estabilidad económica.

Representantes de Brasil inspeccionaron aeródromo

3



Noticia Relacionada

Representantes de la aerolínea brasileña Azul y de ATC Aviation Services realizaron una visita inspectiva al aeródromo Bernardo O'Higgins, con el objetivo de identificar los requerimientos para la operación de 7 vuelos comerciales directos desde Sao Paulo durante la próxima temporada invernal de 2026. En el terminal sostuvieron una reunión con directivos de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), con autoridades del Gobierno Regional de Ñuble y con representantes empresariales del turismo local. La visita se enmarca en un largo proceso de contactos entre ATC, la DGAC, el Gobierno Regional y la Cámara de Comercio, para gestionar la habilitación temporal del aeródromo durante siete sábados de la temporada de esquí, con vuelos ida y vuelta de 150 pasajeros brasileños.

53% de inversión pública no se concretó en 2013-2023

4



Noticia Relacionada

Más de la mitad de proyectos de inversión pública en Ñuble no se ha concretado ya sea porque no se han construido o se encuentran en estado de desistidas. Así se desprende de los datos obtenidos desde la plataforma inversionciudades.cl lanzada esta semana en Chillán, impulsada por Corporación Ciudades y la Cámara Chilena de la Construcción, herramienta que permite visualizar el estado de las 506 iniciativas de inversión ingresadas en la región, como así también de todas las comunas del país. Entre los años 2013 y 2023, en Ñuble fueron ingresados al Banco Integrado de Proyectos (BIP) 506 proyectos de inversión pública en materia de ciudad, de los cuales 166 han sido construidos, 224 no se han construido y 45 se encuentran en estado de desistidas.

Ñuble es la única región con desempleo de dos dígitos

5



Noticia Relacionada

La desocupación en Ñuble llegó a 10,8% en el trimestre móvil mayo-julio de 2025, según informó el INE, ubicando a la región como la única del país con una tasa de dos dígitos, superando ampliamente el promedio nacional de 8,7%. La medición no mostró variación respecto del 10,8% de igual periodo de 2024, pero sí se elevó respecto al 10,5% del trimestre anterior (abril-junio de 2025), lo que revela una tendencia al alza marcada, en parte, por la estacionalidad. De esta forma, el desempleo en Ñuble registró su tasa más alta en lo que va del año. En la comparación a 12 meses se estimó un aumento de 3,7% de los ocupados, equivalente a 7.544 personas; una expansión muy similar al crecimiento de 3,6% en la fuerza de trabajo. A pesar de ello, el número de desocupados aumentó 3,3%, totalizando 25.692 personas.

EnRedes



@LadoNoticias. El

silencio ya ha durado demasiado. El mundo debe unirse contra la devastación que sufre Gaza, perpetrada con toda impunidad por el genocida de Benjamin Netanyahu.



Juana Contreras.

Necesitamos más seguridad en el campo.



@PinedaSandrino. Está

de moda la amnesia, la derecha entera tiene esa enfermedad olvidarse todo y no recuerdan nada que hubo una sangrienta dictadura militar que duró 17 años.



@cgjardop. Condenado

Gabriel Ruiz-Tagle quién conociendo los estados financieros de Colo Colo realizó compraventa de acciones que le significaron millonarias ganancias. Él alegaba sólo un "descuido". Somos tontos hasta las 12.



@mcloud88661. La

Reforma Previsional, impulsada por Jeannette Jara, fue aprobada con los votos de Chile Vamos y a los únicos que favorece y perpetúa en el tiempo es a las AFP.